

# PRIERE DE CONCLUSION D'UNE ASSEMBLEE GENERALE

La convocation reçue en guise d'invitation à cette assemblée générale soulignait notre souci de formation éducative dans nos diverses pratiques sportives. Ce matin, notre échange autour de ce thème de la formation a mis l'accent sur l'importance donnée par la fédération à cette dimension dans nos engagements divers : entre adultes ou avec les jeunes pour qui nous oeuvrons ensemble !

Les jeunes : ils sont ci ... ils sont ça ... ! De tous temps, la lecture de l'histoire vécue au quotidien a été difficile, les interprétations vont du pessimisme décourageant de ceux qui voient tout en noir, à l'optimisme dynamisant de ceux qui prévoient des jours meilleurs ... En Union Départementale de Vendée, appuyés sur la valeur de tous ceux et celles qui se sont déplacés pour cette assemblée générale ... et des autres ... nous sommes en droit d'être plutôt confiants en l'avenir ! Par-delà les clivages, prenons en tous cas le temps, malgré la bousculade horaire de dire merci au Seigneur qui nous rassemble, car le suivre n'est-ce pas d'abord aller vers les autres ?

Je commence par lire un passage de la lettre de Jean-Paul II à l'issue des J.M.J. :

« Le spectacle de tous ces jeunes rassemblés sur l'esplanade de Longchamp a donné une excellente confirmation de cette vérité : malgré la diversité des langues, cultures, nationalités, couleur de peau ... ces jeunes des 5 continents se sont donnés la main, ils ont parlé, ri, prié et chanté ensemble. On voyait clairement que tous se sentaient membres d'une unique grande famille ! A un monde déchiré par tant de divisions, congelé dans l'indifférence réciproque, soumis à l'angoisse et à une aliénation absolue, les jeunes ont lancé depuis Paris, ce message : la foi dans le Christ crucifié et ressuscité peut fonder une fraternité nouvelle, où l'on s'accepte mutuellement parce que l'on s'aime. »

Seigneur, dans notre union départementale de Vendée, au cœur de nos fonctions relationnelles diverses : sportives, administratives ou techniques,

- Pour tous ceux et celles qui savent te donner d'être écoutés, en ouvrant leurs oreilles à ceux qui viennent quêter leur aide, loué sois-tu !
- Pour tous ceux et celles qui savent te donner des mains, en tendant les leurs vers celles de leurs frères et sœurs en peine, loué sois-tu !
- Pour tous ceux et celles qui savent te donner la parole, en prenant la défense de ceux et celles qui ont de la difficulté à suivre les plus forts, les champions, loué sois-tu !
- Pour tous ceux et celles qui savent te donner des yeux en s'émerveillant et faisant admirer chaque signe de fraternité manifesté dans nos secrétariats ou sur nos terrains de sports, loué sois-tu !

Oui, pour tous ceux et celles qui dans nos succès mais aussi jusque dans nos échecs, faiblesses ou pauvretés savent faire émerger l'espérance du royaume ... loué sois-tu, Seigneur Jésus.

Challans, le 12 octobre 1997 : assemblée générale du CD de Vendée